

«Die Freude am Tanzen soll im Vordergrund stehen»

Tanzen macht Freude und befreit, ist Magdalena Felix überzeugt. Die Tanzlehrerin hat zusammen mit dem Frauensportverein Bonaduz vor zehn Jahren ein Tanzangebot für Kinder und Jugendliche ins Leben gerufen. Mit der Jubiläumsshow Bonadance am letzten Maiwochenende wird dieser runde Geburtstag nun gebührend gefeiert.

■ Loredana Todisco

«Die Begeisterung fürs Tanzen weitergeben zu können, beobachten wie Bewegung Freude bereitet und sehen, was Tanzen alles bewirken kann, sind Aspekte, die ich in meinem Beruf so schätze», erklärt Magdalena Felix. Sie faltet die Hände übereinander und fährt leidenschaftlich fort: «Tanzen ist aber nicht nur Bewegung. Es ist auch ein Ausdruck von Gefühlen». Wenn die Bonaduzer Tanzlehrerin von ihrem Metier zu sprechen beginnt, strahlen ihre Augen.

Vor zehn Jahren hat Magdalena Felix zusammen mit dem Frauensportverein (SVKT) Bonaduz für Teenager ein attraktives, zeitgemässes und sinnvolles Tanzangebot im Dorf geschaffen. «Der Anfang wurde 2006 mit dem Kurs Street/Videoclip dance gemacht», erinnert sie sich. Für Primarschüler habe es damals ein Dance-Aerobic-Kurs gegeben, der von Jacqueline Sciamanna geleitet wurde, doch ein Angebot für Oberstufenschüler fehlte. Die erste Klasse sei mit sechs Oberstufenschülerinnen gestartet. Im Laufe der Jahre konnte das Angebot weiter ausgebaut werden. Heute besteht das Leiterteam der Tanzabteilung des SVKT aus Magdalena Felix, Raquel Henriques und Wanda Senn. Die drei Tanzlehrerinnen unterrichten Hip-Hop für Oberstufenschüler, Hip-Hop für Fortgeschrittene und den Jugend- und Sport-Kurs «Tanzmix» – ein Angebot, das sich an Zehn- bis Zwölfjährige richtet. Weiter bietet der SVKT ein Kidsdance für Kinder ab sechs Jahren an. Dieses Jahr hat das Kidsdance laut Felix allerdings nicht stattfinden können, da zu wenige Anmeldungen eingegangen sind. Ziel für

das Schuljahr 2016/17 sei es allerdings, den polysportiven Kurs wieder durchzuführen.

Tanz – eine reine Frauendomäne?

Zum Angebot für die Oberstufenschülerinnen meint die erfahrene Tanzlehrerin: «Gerade für junge Mädchen in der Pubertät kann Tanzen so einiges bewirken.» Einerseits könne es dabei helfen, zu lernen, wie man mit dem eigenen Körper umgeht, andererseits das Selbstwertgefühl stärken. Vom Tanzangebot des SVKT dürfen nicht nur Mädchen profitieren. «Auch Knaben sind herzlich willkommen», betont Felix. Denn Tanzen sei «keinesfalls eine reine Mädchensache.» Dennoch ist sie sich bewusst, dass in dieser Hinsicht die Vorurteile meist überwiegen und mehr Mädchen als Knaben Tanz zum Hobby haben. «Es erfordert halt schon enorm viel Mut, als einziger Knabe mit zwölf Mädchen auf der Bühne zu stehen», weiss sie. Um ein Zeichen zu setzen, wird an der Jubiläumsshow Bonadance, die am Samstag, 28. Mai, um 19 Uhr und Sonntag, 29. Mai, um 13.30 Uhr in der alten Turnhalle in Bonaduz stattfinden wird, unter anderem eine Boy Group auftreten. Die sieben Jungen besuchen jedoch nicht die Kurse des SVKT. Felix erklärt: «Der Jubiläumsanlass wird zusammen mit meinen kleinen Tanzschülern von Lifetime Movement durchgeführt.» Sie seien sozusagen die Gäste, sagt sie lächelnd.

Ein bunter Mix an Tanzstilen

Für den Jubiläumsanlass am Maiwochenende wird seit August 2015 fleissig geübt. Die



Magdalena Felix tanzt und unterrichtet aus Leidenschaft.

Bild tol

Stimmung sei bei den Kindern und Jugendlichen so kurz vor dem grossen Anlass gemischt. Einige würden etwas kalte Füsse haben, andere seien im Tanzfieber und könnten es kaum erwarten, das Gelernte vor Publikum zu zeigen. «Wir Leiterinnen haben nicht den Anspruch, dass alles perfekt wird. Die Freude am Tanzen soll an diesem Wochenende vor allem im Vordergrund stehen», so Felix.

Wie dem auch sei – die Besucherinnen und Besucher des Jubiläumsanlasses dürfen sich auf eine unterhaltsame Tanzshow freuen. «Die rund 60 Kinder und Jugendlichen werden einen bunten Mix aus Kindertanz, Jazztanz und Hip-Hop performen», kündigt Felix voller Vorfreude an.

Jubiläumsshow Bonadance, Samstag, 28. Mai, 19 Uhr und Sonntag, 29. Mai, 13.30 Uhr, in der alten Turnhalle Bonaduz. Türöffnung jeweils eine halbe Stunde vor Beginn. Kaffee- und Snackstube. Eintritt frei.

ANZEIGE

Ilanzer Geschenkkarte
Freude schenken

Die kleine feine Geschenkidee in 20 Ilanzer Geschäften erhältlich



Seit zehn Jahren gibt es in Bonaduz ein Tanzangebot für Oberstufenschüler. Bild zVg